

Cotización del dólar cerraría la primera quincena de mayo por debajo de \$3.900

LABORAL. ANALISTAS PROYECTAN QUE LA DIVISA SE ESTABILIZARÁ GRACIAS A LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA NACIONAL, SIEMPRE Y CUANDO NO AFECTE LOS ÍNDICES DE CONTAGIO POR EL COVID-19



Laura López
Analista de renta variable en Acciones & Valores

“El reinicio de las actividades económicas en algunas zonas y la recuperación de los precios del petróleo podrían tener un impacto favorecedor en el mercado local y en el peso colombiano”.



Gabriel Granados
Analista económico de Fiduprevisora

“Los datos más relevantes para esta semana son el del crecimiento económico del primer trimestre del año; las ventas al por menor; producción manufacturera; y producción industrial de marzo”.

BOGOTÁ
La semana pasada, el precio del dólar volvió a ubicarse por debajo de \$3.900 después de 24 días, cuando el pasado 15 de abril llegó a \$3.858,21. Con esto, la Tasa Representativa del Mercado para hoy registrará en \$3.882,27.

Según los expertos, la reapertura paulatina de la actividad económica en Colombia y que se consolida desde este lunes, y en general a nivel mundial, es un factor que genera mayor optimismo entre los inversionistas y les genera mayor apetito por activos de riesgo.

LR realizó un sondeo con varios analistas y los consultados proyectan que la divisa continuará la primera quincena de mayo por debajo de \$3.900 (\$3.886 en promedio). Lo más relevante de la medición es que la gran mayoría concuerda en que este panorama podría mantener una estabilidad en las próximas semanas si las noticias de la retoma de actividades no incrementan el promedio de número de casos de contagio.

Al respecto, el analista de Positiva Eduardo Bolaños explicó que este ambiente de optimismo puede provocar un panorama positivo para esta semana, más aún si se tiene en cuenta que el calendario de noticias económicas de las grandes potencias se encuentra despejado y no se esperan cifras de mayor relevancia.

FUTUROS LA REPÚBLICA

	Dólar	Euro	Petróleo	Colcap
Colcap en unidades				
Acciones & Valores Desde 1999	\$3.820	\$4.160	US\$25	1.140
POSITIVA COMPENSA DE SEGUROS	\$3.900	\$4.320	US\$27	1.135
Colfondos	\$3.930	\$4.254	US\$28	1.180
CasadeBolsa	\$3.990	\$4.300	US\$21	1.065
GSC	\$3.790	\$4.266	US\$26,0	1.130
Promedio	\$3.886	\$4.260	US\$25,4	1.130

Fuente: Sondeo LR

Gráfico: LR-JF

“La baja aversión al riesgo y el regreso progresivo a la actividad productiva por parte de algunos sectores puede llevar el dólar a perder algo de terreno frente a las golpeadas monedas emergentes, en cuyo caso el peso colombiano puede ser uno de los más beneficiados”, dijo.

Bajo ese mismo argumento, la analista de renta variable de Acciones & Valores Laura López añadió que los nuevos acercamientos entre Estados Unidos y China con el fin de resolver la tensión de sus relaciones también tranquilizan al mercado.

“Preveo una mejora en el sentimiento dadas las noticias

positivas en el frente comercial entre China y Estados Unidos, sumado al posible reinicio de las actividades económicas en algunas zonas y a una recuperación de los precios del petróleo. Todo esto podría tener un impacto favorecedor en el mercado local”, comentó. La analista de Fiduciaria Central Camila Martínez agregó que la mayor demanda económica y de petróleo a nivel global, después de los recortes en la producción confirman un ambiente de tranquilidad y alivio en la tasa de cambio.

“Esto devolvió cierto equilibrio al mercado energético. Varios analistas afirman que las fir-

mas petroleras norteamericanas están reduciendo su bombeo, por lo que pueden llegar a retirar alrededor de 1,7 millones de barriles por día”, puntualizó.

Sin embargo, el gerente de portafolio en Colfondos, Andrés Herrera, advirtió que, a pesar de este positivismo, los inversionistas mantienen cierto nivel de cautela ante el regreso de sectores adicionales de la economía a la vida productiva y, además, esperan la publicación del dato de crecimiento del primer trimestre, el cual el mercado estima una contracción de 1,5%.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA @sebasamayar

Los analistas creen que precios del petróleo confirmarán su recuperación

Con una proyección promedio de US\$25,4 por barril de crudo WTI, los analistas consultados esperan que la caída que el crudo venía presentando en las últimas semanas termine con la retoma de actividades económicas en Estados Unidos, Europa y Colombia. “Los precios del petróleo finalmente parecen estar estableciéndose en un rango después de dos constructivas semanas de ganancias constantes. Los mercados de energía están confiando en que el mercado volverá a equilibrarse”, dijo **Edward Moya**, analista de Oanda.

\$3.882,27

ES LA TASA REPRESENTATIVA DEL MERCADO (TRM) QUE REGISTRARÁ PARA HOY, LA MÁS BAJA DESDE EL PASADO 15 DE ABRIL DE 2020.

\$50,45

DISMINUYÓ EL PRECIO DEL DÓLAR DURANTE LOS PRIMEROS 11 DÍAS DE MAYO, PUES LA TRM INICIÓ EL MES EN \$3.932,72.

Signos en: www.larepublica.co
Con el informe sobre la reactivación del sector de la construcción.

BOLSAS. LAS MÁS DE 1.700 OFICINAS DE COMPRA Y VENTA DE DIVISAS FRENARON DESDE EL 20 DE MARZO

Hoy reinician operaciones los profesionales del cambio

CASAS DE CAMBIO RETOMARÁN SU OPERACIÓN

Lun 11 mayo Retoma de operaciones 1.700 Oficinas en promedio a nivel nacional

Medidas que adoptarán

- Reducción de empleados a uno o dos por oficina
- Horarios flexibles (entre 9:00 am y 3:00 pm)
- Variación de turnos entre los empleados
- Protocolos de desinfección y máxima limpieza en oficinas
- Adopción de implementos de bioseguridad para empleados

Precios del dólar congelados al 20 de marzo de 2020

\$ Venta (promedio) \$ 3.566

\$ Compra (promedio) \$ 3.339

Fuente: Asoprocl/ Gráfico: LR-VT

BOGOTÁ
A través de la resolución 636 del 6 de mayo de 2020, el Gobierno dio luz verde al sector de los profesionales de cambio para que puedan retomar sus operaciones a partir de hoy.

En ese sentido, las popularmente conocidas como casas de cambio reanudarán su atención al público para la compra y venta de divisas, entre otros servicios que ofrecen, con los protocolos de bioseguridad exigidos por las autoridades.

“Estamos preparados para los nuevos retos que se vienen en esta particular situación, nos venimos preparando desde hace varias semanas para con-

tar con los protocolos y toda la seguridad para nuestros clientes. Es ahora cuando tenemos que como sector estar más unidos que nunca, ya que sabemos que el turismo, nuestra principal fuente de ingresos, estará paralizado por mucho más tiempo y será uno de los sectores que se demorará más en reactivarse”, comentó **Jaime Andrés Calle**, director ejecutivo de **Asocambistas Antioquia**.

Por esta afectación al sector, el dirigente le solicitó a la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) y al Banco de la República, entidades supervisoras, permitir que las compañías realicen operaciones de

compra y venta de divisas sin necesidad de requerir la firma y huella física de los usuarios para evitar el contacto físico entre las partes.

“Solicitamos ayuda para que nos habiliten otros canales y nos ayuden a llevar nuestros negocios a la nueva realidad mundial, una era digital y en la cual necesitamos cambios en la regulación y los procesos para encajar y garantizar nuestra supervivencia”, puntualizó.

En cuanto a precios, el premio lo estipulará paulatinamente dependiendo de la oferta y la demanda actual.

JUAN SEBASTIÁN AMAYA @sebasamayar